

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Valor Publicitario Estimado
17/03/2010	AUSTRAL DE (VALDIVIA-CHILE)	3	6	OTROS FUERTES TAMBIEN DAÑADOS	10,3x11,1	\$ 110.272



## Otros fuertes también dañados

Tanto la fortificación San Luis de Alba del Ríos Cruces, como el fuerte de Niebla fueron afectados directamente por el terremoto que golpeó de lleno al centro sur del país.

En el caso del San Luis de Alba, sufrió daños considerables en el ala noreste y suroeste, que obligan a cambiar gran parte de la estructura de madera, según informó Marcelo Godoy, director subrogante de la Dirección Museológica de la Universidad Austral de Chile. En tanto, en Niebla, la pared Cancagua, ubicada en la entrada y que tiene un largo de 10 metros cayó sobre el pasillo, lo que obligó a suspender las visitas hasta que lo reparen.